
Fregattenbesuch zum Schützenfest 

„Das ist ein toller Brauch, dass die Fregatte Niedersachsen zu unserem Schützenfest nach 
Göttingen kommt“, sagt Göttingens Bürgermeister Wilhelm Gerhardy (CDU) in der 
Dorntze des Alten Rathauses zu den Besuchern der Fregatte, der Marinekameradschaft 
Göttingen und Schützenmitgliedern. „Auch wenn Göttingen keine Hafenstadt ist, so 
waren wir vor langer Zeit eine Hansestadt.“ Seit 1997 kommen Mitglieder der Fregatte 
Niedersachsen regelmäßig zum Göttinger Schützenfest. „Es ist schön hier unten. Wir 
fühlen uns in Göttingen wohl“, erwidert Decksmeister Sven Härtel die freundlichen 
Begrüßungsworte. Nach dem heutigen Schützenfrühstück wird der Besuch wieder die 
Heimreise antreten. dn/Heller 
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